
活動名: 第２１回Ｍｅ＆Ｙｏｕサッカーフェスティバル 

日 程:平成３０年８月４日～５日  

会 場: あづま総合運動公園 

参 加:L１００ １１名  

帯 同:熊坂・貝和コーチ  

結 果:第３位/２４チーム中  

報 告:熊坂  

 

８月４、５日にあづま総合運動公園で開催されました第２１回Ｍｅ＆Ｙｏｕサ

ッカーフェスティバルにＬ１００クラス(１１人)で参加しました。 

 

県北チームが多く参加するレベルの高い大会ですが、一週間前の大会でのプレ

ーで十分戦えると手応えを感じていましたので楽しみに大会に挑みました。 

 

選手達には一週間前の良かったプレーを継続する事とＤＦも含めて攻撃的にプ

レーする事を伝えて試合に入りました。 

 

○初日・予選リーグ 

アーレ   ０ー０  高畠蹴友 

アーレ  １３ー０  平田 

アーレ   １ー０  松川 

※得失点差により１位通過 

 

○２日目・決勝トーナメント 

アーレ   １ー１  ＭＯＳアミーゴ     ※ＰＫ勝利 

準決勝 

アーレ   ０ー１  岩瀬 

３位決定戦 

アーレ   ２ー１  ビバーチェ 

※最終結果３位／２４ 

 

大会を通して感じた事は選手達が集中し、強い気持ちでプレーするとＧＫ、Ｄ

Ｆだけじゃなく前線の選手も含めて素晴らしい守備をしていると感じました。 

２日目は全ての試合で失点がありましたが、ＤＦが崩された訳ではなく不運な

失点でしたので全く悲観する事はありませんでした。 

安定感がありＤＦには合格点を出せると思います。 



この大会の課題「攻撃」は残念ながら物足りなかったです。 

ＦＷからＤＦの距離をコンパクトに保ち攻撃に厚みを持たせたかったのですが

暑さもあり運動量をあげる事が出来ず間延びしてしまいました。 

またフィールドプレーヤー全員が自分が得点するという意識が低かったように

も思います。 

ＦＷ、ＭＦ、ＤＦには役割がありますがボールを持った時の第一選択肢は「シ

ュート・得点」という考えを持って欲しいと思います。 

得点意識が低い事が顕著に出たのが準決勝でした。ＰＫで１点先制され後半に

システムを変更して得点を狙いに行きました。しかし選手全員から「自分が得

点する」という思いが感じられませんでした。シュートが少なかった事がそれ

を物語っているかと。 

負けている場面で得点を取るという強い思いがあれば多少強引でももっとシュ

ート数が増えて相手を気迫で圧倒する事が出来たのではないかと・・・。 

十分戦えていたので勿体なかったと思います。 

 

しかし選手達の素晴らしいところは、同じ過ちを繰り返さない事です。 

３位決定戦も先制され準決勝と同じ展開となりました。後半途中からシステム

を変更して得点を狙いに行く事を伝えると残り７分間で２得点して逆転勝利し

てくれました。 

この試合では選手達から得点を取りに行くという強い思いを感じました。１点

返すだけじゃなく、２点目を奪いにいく姿勢も見られて嬉しかったです。 

 

準決勝の修正を次の試合でしてしまうのですから驚きです。逞しく、強くなっ

たと感じました。 

 

このチームは得点を取れれば勢いに乗り素晴らしいプレーをします。だからこ

そより積極的な、より攻撃的なチームになれるようにこれからのトレーニング

に励みにたいと思います。 

設楽コーチをはじめコーチ陣も力を合わせて指導していきたいと思いますので

宜しくお願いします。 

 

 

応援に来てくれた６年生のコウダイ君、トア君、ヒデトキ君ありがとう！ 

次はみんなで一緒に戦おう！ 

６年生の団結力と強さを大会で発揮し、また焼肉パーティで盛り上がりたいね。 

楽しみにしています。 



大会関係者様 

素晴らしい大会に参加させて頂きありがとうございました。芝のピッチも最高

でこの環境で試合が出来る選手達はとても幸せです。 

また来年も是非参加させて下さい。 

宜しくお願いします。 

 

保護者の皆様 

２日間あづままで選手達を参加させて頂きありがとうございました。 

猛暑の中で熱中症も心配でしたがご父兄の皆様のご協力により全試合無事に終

える事が出来ました。感謝申し上げます。 

大会を重ねる毎にチームの成熟度もあがり成長を感じて頂けたのではないでし

ょうか？ 

戦えていただけに３位という悔しい結果ではありましたが選手達は最後まで本

当に良く戦ってくれました。そんな選手達を褒めてあげて下さい。 

まだまだ暑い日が続きます。 

選手達の為にこれからも皆様のご協力を宜しくお願い致します。 

 

最後に余談ですが・・・ 

２日目の朝、私が拠点にいるとメッセ宮城さんがやってきました。メッセ宮城

さんの選手達は一人一人立ち止まり、お辞儀をしながらしっかりと挨拶をして

くれました。 

とても清々しい気持ちにさせて頂きました。 

メッセ宮城さん、ありがとうございました。 

 

アーレのみんなも会場にいる全ての人にしっかりと挨拶出来る人間になって欲

しい、そう感じました。 

                     コーチ：熊坂 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


